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明日から夏季休業に入ります。まだまだ感染防止に努めながらの

「２年目の特別な夏」になりますが、子どもたちの成長にとって大

切な期間であることには変わりありません。ただダラダラと過ごしてしまったり、ゲームばかりす

る時間にしてしまったりすると、生活リズムが崩れ、子どもたちの成長にブレーキをかけてしまう

ことになりかねません。この夏休みを、計画的に自ら課題や制作に取り組んだり、苦手な学習内容

を克服したりできるよう、ご家庭で話し合いながら一緒に取り組んでいただけたらと思います。

また、異常気象による熱中症や水の事故、交通事故等夏季休業中の安全確保にも十分留意いただ

きますようお願いします。９月には一段と成長したみんなの元気な顔を楽しみにしています。

今年度も最新の新型コロナウイルスの感染状況を見ながら行事の実施方法を見極めているところ
です。湖南市でも新型コロナのワクチン接種が順調に進んでいるようですが、「マスク解除」の状
況になるまでは、まだまだ慎重な行事運営が必要だと考えています。現時点での考え方をお伝えし
ます。

検索 湖南市立三雲小学校ホームページにカラー版を掲載中。
http://www.edu-konan.jp/mikumo-el/

10月9日（土）の開催予定に変更なし。この日は開催方法にかかわらず一日授業日とし、雨天順
延で10月11日（月）を振替休日にします。今のところ全校一斉の開催は難しいため、昨年度の分
散開催を軸に可能な実施方法を検討中です。詳細は９月上旬にお知らせします。

10月27日（水）28日(木) の実施予定に変更なし。昨年度同様、バスの乗車人数、宿泊先での部
屋割り、食事や入浴方法等感染リスクを少なくする方法で可能な見学や活動を計画中です。詳細
については近づいて来ましたら学年よりお知らせします。

各学年ごとにバス乗車人数制限等感染リスクを低減しながら実施の予定。工場見学は未だ制限が
続いており、学年によっては実施可能な見学先を検討中です。５年生のフローティング・スクー
ルは９月27日に、４年生のやまのこ事業は11月12日に予定通り実施できる見通しです。

９月10日（金）11月９日（火）および２月10日（木）に２校時と４校時に分散しての実施を計画
しています。地区別に分散しての参観とするのは４月と同じですが、同じ日に時間をずらして参
観をしていただく形で実施することにしました。

もう1年半近く体育館での全校集会をしていませんが、当分は500人近い全校児童を室内で一堂に
集めることは控えます。全校一斉の集会が必要な場合は、屋外や放送で行います。

昨年度実施した引き渡し訓練については、次のステップとして全校一斉の実施を考えています。
今年度はそれが難しいと判断し、保護者・地域の方との訓練は次年度に実施することにしました。
３学期には防犯の避難訓練を予定しています。

今年度から行事写真のネット注文を導入しています。業者からのお知○写真のネット注文について
らせを確認いただきたいと思いますが、ネット環境が無い等お困りのことがあれば、担任までお申し出くださ

い。学校でもサポートできるようにしていきたいと思います。

別途お知らせしましたように湖南市のタウンメールのシステムがリニュ○タウンメールの再登録を
ーアルされることから、保護者の皆さんにも再登録をお願いしています。学校からの至急の連絡に活用してい

ますので、必ず登録手続きをしていただきますようお願いします。
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この度子どもたちと宇宙をつなぐ「こど

も宇宙プロジェクト2021」へ参加する機会

を幸運にも得ることができました。全国で

200校のみが参加できる夢のある取り組み

です。コロナ禍でなんとなく悶々としてい

る子どもたちにとって価値のある取り組み

だと考え、参加することにしました。９月

に以下の取り組みをしますのでお知りおき

ください。

①子どもたち一人ひとりがメッセージカー

ドに「夢」を書きます。

②笑顔でメッセージカードを持ち、クラス写真を撮ります。（９月８日の予定）

③全国２００校から集まったクラス写真を使って事務局が「モザイクアート」を作ります。モザ

イクアートの一部分が自分の写っているクラス写真です。

④モザイクアートをアメリカに受け渡し、ロケットに搭載します。そのロケットは今年１１月頃

に打ち上げられる予定です。

⑤ロケットは１２月頃に国際宇宙ステーション（ＩＳＳ）に到着し、宇宙ステーションの日本ブ

ースで開かれます。現在ＩＳＳには、日本の星出彰彦さんが船長として滞在しておられます。

⑥これらの一連の活動（ロケット打ち上げや宇宙ステーションの様子）はＷＥＢで見ることがで

きます。

☆ＷＥＢサイトで「こども宇宙プロジェクト」と検索すれば、詳細がご覧いただけます。

児童委員会活動は、子どもたちが
自分たちで学校をよりよくしていく
ための活動です。今年度は、この活
動をより活性化するために、上学年
の学級から代表を出して話し合う代
表委員会を設置することにしました。
本格的に機能してくるには、少し

時間がかかると思いますが、子どもたちが自ら学校をよくし
ていこうとするものにしていければと思います。

６年生が司会進行して

話し合いをすすめます。

プールでの学習の最後に６年生が着衣水泳を体験
しました。小学校の間に最低１回は体験してほしい
と導入したものです。万が一の際に命を守ることに
つながってくれることを願っています。

マリーゴルドの苗を生
き物委員会が中心となっ
て、昼休みにプランター
への植え替え作業を行い
ました。花いっぱいにな
るのが楽しみです。

人権啓発の一貫である「人権
の花」サルビアを人権委員会が
中心になって育てています。た
くさんの花が仲良く寄り添いな
がら咲くので、サルビアが「人
権の花」に指定されています。

ビニル袋を使った救助も実演
体操服を着ると思うように泳げません


